
 

  
   

  
  

 

   
  

 
 

 

Versetzen von Baumbestand in  der Linken  
Bahngasse  

Die unterfertigte Bezirksrätin der Grünen Landstraße stellt gemäß § 24 der 
Geschäftsordnung der Bezirksvertretung für die Sitzung am 28.09.2023 folgenden 

ANTRAG  
Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.a Ulli Sima, 
und die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, welchen Kosten für 
das sorgsame und frühestmögliche Versetzen der sieben Bäume in der Linken Bahngasse 
13-21 entstehen würden. 

Begründung  

Für die Sanierung der ÖBB-Stammstrecke ist vorgesehen, dass diese Bäume gefällt 
werden. Die Bäume wurden zwischen 2002 und 2008 gepflanzt. 
Der Erhalt von Bäumen ist grundsätzlich Neupflanzungen vorzuziehen. 

BRin Susanne Nückel 
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